

Neuer Wettbewerb für junge Leute

Bei „Frischer Wind“ ist Kreativität gefragt

5000 Euro können Projekte für junge Leute bei einem neuen Wettbewerb der Stadtparkassen-Stiftung „Aufwind“ ergattern.

Der Preis „Frischer Wind“, den die Stadtparkasse zusammen mit der Stadt Augsburg und der Stadt Friedberg ausschreibt, zeichnet Projekte aus, die neue Perspektiven für junge Menschen schaffen. Es geht um Gemeinsinn, Kreativität und neue Ideen für ein gutes Miteinander und Füreinander.

Zahlreiche Interessenten besuchten eine Informationsveranstaltung in der Stadtparkasse zu dem Thema. Stiftungsvorstand Ursula Brandhorst-Friedrich sagte: „Der Jugendpreis ‚Frischer Wind‘ will Engagement und kreative Ideen herausfordern und appelliert an Junge und Ältere, Gruppen oder Einzelne, sich aktiv und nachhaltig für die Jugend einzusetzen.“

Jedes Jahr wird jeweils ein Vorhaben in Augsburg und Friedberg mit einem Zuschuss zu den Sachkosten von bis zu 5000 Euro unterstützt. Im Folgejahr werden die Projekte in öffentlichen Veranstaltungen präsentiert.

Die Bewerbung muss bis 31. Dezember 2010 eingereicht sein. Den Bewerbungsbogen gibt es unter www.sska.de/aufwind.

Die Jury entscheidet bis 6. Februar 2011, welche Projekte gefördert werden. Alle Teilnehmer werden dann schriftlich informiert. *(kru)*

 **Weitere** Informationen gibt es bei der Stadtparkasse, dem Bündnis für Augsburg, der Stadt Friedberg und unter www.sska.de/aufwind.